

**MORENA TAMBIÉN ELIGIÓ A MIEMBROS DEL CEN**

# Tener varios liderazgos, motivo de fortaleza, no de división: Delgado

**ROBERTO GARDUÑO, FABIOLA MARTÍNEZ Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

Pasada la medianoche del sábado, el partido Morena renovó las cartas de su Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y confirmó la modificación a sus estatutos para ampliar el periodo de Mario Delgado y Citlalli Hernández —como presidente y secretaria general, respectivamente— hasta octubre de 2024, con el propósito de permitirles organizar el reparto de candidaturas y posiciones con miras a la elección federal.

En su tercer Congreso Nacional ordinario —que se extendió más de 12 horas a lo largo de sábado—, los morenistas eligieron la friolera de 200 consejeros (100 mujeres y 100 hombres), aquellos que consiguieron mayor número de votos entre ellos mismos, más otros 100 que ya estaban dentro, en automático, de ese órgano de gobierno por ser notables, como los gobernadores, invitados especiales, integrantes de la cúpula y los más “comprometidos” con la causa del partido guinda.

La madrugada del domingo concluyó lo que dieron por llamar la institucionalización de ese partido, con la elección de los integrantes del CEN, con excepción de Mario Delgado y Citlalli Hernández, quienes permanecerán en ese cargo poco más de cinco años para ocuparse del proceso electoral junto con el Consejo Nacional, y la comisión especial de gobernadores que elabore el plan de gobierno 2024-2030.

**Los principios**

Así, con sus “principios de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo”, las nuevas secretarías y secretarios de la cúpula morenista juraron respetar estatutos y normas internas.

Los nuevos integrantes son: por organización, José Alejandro Peña; comunicación, Andrea Chávez; finanzas, Francisco Javier Cabiedes; mujeres, Adriana Grajales; jóvenes, Alejandro Porras; diversidad, Almendra Ernestina Negrete; pueblos originarios, Bxido Xishe Jara; movimientos sociales, Carlos Alonso Castillo; mexicanos en el exterior,

Nalleli Julieta Pedraza, y arte y cultura, Tomás Pliego Calvo.

Para presidir el consejo, se filtró por la mañana del sábado que cinco gobernadores afines tenían una propuesta para que fuera uno de ellos, Alfonso Durazo, quien ocupara esa posición. En la noche los congresistas tenían claro que el sonorenses sería a quien se debería respaldar. Casi alcanzó la unanimidad.

En medio del júbilo morenista, porque el congreso les salió al dedito, Durazo reiteró que tiene una tarea clara y es el indicado para ella: “No es la mejor hora para un largo discurso, ni siquiera para uno breve, pero en prueba del acierto de mi elección seré doblemente breve. A estas alturas de mi vida casi estoy hecho a prueba de vanidades; muy pocas cosas enaltecen ya mi ego, mi ánimo, una de ellas es la responsabilidad que ustedes me han encomendado el día de hoy.

“Soy militante, soy pionero del movimiento; participo en él desde 2005, he tenido responsabilidades de partido, una de ellas ser dirigente del movimiento en mi estado, fui el primer presidente del partido. Tengo muy claras las tareas, las responsabilidades.”

Entre los consejeros que participaron en la elección interna y obtuvieron esa posición se encuentran Aleida Alavés, Martha Vitela, Beatriz Mujica, José Alejandro Peña, César Raúl Ojeda, Emiliano Álvarez, José Alejandro Peña, Leonel Godoy, Víctor Hugo Romo, Francisco Chiguil, Armando Quintero, Julio César Moreno, Jesús Ramírez, Carlos Ulloa y Pedro Zenteno, entre muchos con raigambre perredista.

Y para cerrar su congreso, Mario Delgado resaltó “el hecho de que nuestro partido tenga varios liderazgos que puedan darle continuidad al proyecto de nuestro presidente no debe ser un motivo de división, sino de fortaleza”.

*A estas alturas de mi vida casi estoy hecho a prueba de vanidades*

